

高等部 I 課程の活動紹介

ミラコン 2023 未来を見通すコンテスト～ 第6回プレゼンカップ全国大会 第7（九州）ブロック大会に応募しました。パラスポーツに取り組んでいる実体験をもとに、どうすればパラスポーツを広めることができるかを考え、プレゼンテーションを行いました。



家庭科の授業では、被服実習の中でエコバッグ作りに取り組みました。バッグのデザインを自分で考え、ミシンを使って丁寧に作品を作り上げることができました。エコバッグ完成後の満面の笑みが上手に作る事ができて、嬉しかったことを物語っています。



10月に行われた体育祭では、児童生徒会の役割として、開会式の進行役や高等部の旗手、開会宣言を担当しました。高等部のテーマでもあった「一致団結」のもとに、課程の枠を超え、借り物競争や大玉転がしなど楽しむ姿が見られました。



11月12日には、佐賀県ユニセフ協会が主催する「子どもサミット in 佐賀市」に参加しました。「子どもにやさしい持続可能なまちづくり」について、他校の中高生と積極的に意見交換し、それぞれのグループのテーマに応じた提言作りに取り組みました。その中で、車いすユーザーの視点から「道路のバリアフリー」や「公共交通機関の充実」についての意見を出し、そのことについての意見を出し合い、グループの提言として発表されました。

